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preparé por mi profesión, ade-
más me especialicé dando cla-
ses en este tema. Vamos a tra-
bajar en equipos y acá debe ha-
ber una transversalidad.

-¿Qué diagnóstico puede
hacer de la provincia?

-El diagnóstico es que esta-
mos mal. Lo expresan los nú-
meros y la gente. Tenemos más
del 50% de pobres, tenemos a
la salud en terapia intensiva, te-
nemos a los docentes con 13
años de interinato sin que se lla-
me a concurso, sin una planifi-
cación en infraestructura escolar.
Tenemos a los productores en
la incertidumbre, sin saber que
va a pasar con el precio de los
insumos y con un gobierno que
ni siquiera planifica las obras para
que no se inunden porque cuan-
do se inundan meten la retroex-
cavadora. Cuando están en se-
quía les tiran dos o tres fardos
de alfalfa. La improvisación está
a la orden del día.

Yo vengo a proponerle a la
gente reparar esas asimetrías.
Cuando digo que la salud está
mal es porque conozco la pre-
carización es porque voy a una
farmacia de un hospital y no hay
ni una curita, que la gente tiene
que ir a comprar su jeringa, el
suero, porque no lo pueden
curar. Eso es lo que tenemos
que reparar. En el Perrando hay
24 horas de cola para sacar tur-
no al otro día. Nosotros pro-
ponemos un sistema de aten-
ción aplicando la carrera sanita-
ria que no se la aplica en la pro-
vincia y es el ordenador de todo.

Necesitamos especialistas
en los hospitales del interior y
acá también. Lo decía la direc-

tora del hospital pediátrico.
Estamos saturados porque no
hay pediatras en el interior y
todo repercute en el pediátrico
en Resistencia. Tenemos que
quebrar la idea de que el plan es
la única alternativa a la situación
del momento.

Tenemos que generar fuen-
tes de trabajo y a través del tra-
bajo lo que hacemos es dignifi-
car a la gente y recuperar la liber-
tad. Que nadie tenga de las na-
rices a la gente. De esa manera
también restablecemos la paz
social. Hoy si querés circular por
las calles de Resistencia tenés
que planificar tu vida hasta un
día antes porque las calles están
cortadas. No solo voy a poner
orden en la provincia sino que
también voy a generar trabajo
para que esa gente no dependa
de aquel que les dice: tenés que
cortar la ruta o tenés que ir al
acto del gobierno. Los empre-
sarios del piquete son socios
políticos de este gobierno. Ana-
licen la lista de diputados de Ca-
pitanich. Ahí tienen también a
uno de los piqueteros.

-Mantuvo recientemen-
te un encuentro con el pre-
candidato a presidente, Ho-
racio Rodríguez Larreta, en
la ciudad de Buenos Aires.
¿Qué temas abordaron en la
reunión?

-Básicamente a mí me pre-
ocupan los problemas del
Chaco, pero también me ocu-
pan y por ello tengo que estar
preparado y ver experiencias
en cada rincón de la provincia
que se aplican y que son bue-
nas. La inseguridad en el Cha-
co avanza fuertemente. A este

gobierno no les preocupa por-
que no hay un plan.

Nosotros fuimos a interio-
rizarnos sobre el Plan Integral
de Seguridad Pública en el cual
estuve con los equipos técnicos
trabajando en el sistema de
monitoreo que tiene Capital Fe-
deral porque tenemos que avan-
zar en un sistema de control.
Podés tener un control a través
de cámaras de seguridad.

Hay que incorporar tecno-
logía, pero tenés que tener efec-
tivos en las fuerzas. En el Cha-
co hace dos años y medio que
no se incorporan policías. Se
preguntaron por qué avanza el
narcotráfico en el Chaco y nadie
hace nada. Cuando avanza el
narcotráfico se destruyen las fa-
milias, los amigos, los entor-
nos, y ademán se incrementa el
delito. Por eso me reuní con
Horacio Rodríguez Larreta.

-¿Cómo observa el pano-
rama nacional?

- Nosotros tenemos muy
buenos candidatos para ofrecer
de todas las fuerzas políticas que
integran Juntos por el Cambio.
Desde Horacio Rodríguez La-
rreta, Patricia Bullrich, Gerardo
Morales, Facundo Manes, Pi-
chetto, Carrió… Tenemos bue-
nas figuras que quieren prota-
gonizar el escenario nacional.

Ahora en ese encuentro de
voluntades que está llegando
mucha madurez y por supues-
to que estoy enfocado en lo que
va a suceder en el Chaco. Yo voy
a defender a los chaqueños sea
quien sea el presidente, voy a
defender a los chaqueños por-
que no me voy a arrodillar
como lo hizo el gobernador

para no pedir el 15% de copar-
ticipación que nos debían a los
chaqueños que nos sacaron.

-¿La inflación en la eco-
nomía argentina por qué
considera que se disparó a
los actuales niveles?

-Creo que es producto de
lo que en la Argentina se viene
haciendo. Cuando uno ve lo
que pasa entre los pimpinelas,
la vicepresidenta o presidente y
el presidente que no es presi-
dente peleándose por las cajas
de poder es la pelea de los pim-
pinelas que nos llevó al abis-
mo. Nosotros tenemos que
terminar con esto. Hay que te-
ner un plan de gobierno.

Se pelearon durante cuatro
años por las cajas. Han destrui-
do la matriz económica. Hoy
no hay alternativa de progresar.
En nuestro país está ocurrien-
do la inversa de lo que venían a
buscar nuestros abuelos en la
Argentina. Hoy nuestros hijos
van a la Europa o a otro lugar
del mundo a buscar la alterna-
tiva que este país no le da.

La inflación que estamos vi-
viendo es producto de la im-
provisación, es producto de que
no se han preocupado de los
temas importantes de los ar-
gentinos. Hablar de trabajo
para este gobierno es pecado.
Hablar de dignidad y de liber-
tad es pecado.

Prefieren tener a la gente de
las narices y de esa manera,
como ovejas llevarlos de un lu-
gar a otro. Sé que soy política-
mente incorrecto pero a la gen-
te le digo la verdad.

-¿Dolarización sí o no?
- Yo lo que creo es que tene-

mos que trabajar fuertemente
sobre el tema nacional, estabili-
zar la economía, sincerar y gene-
rar fuentes de trabajo porque si
no lo haces les complicas la vida.
Fomentar la industria, el comer-
cio, el emprendedurismo, acom-
pañar a las pymes por de esa
manera se sale adelante. Por su-
puesto que no tenemos que des-
contextualizarnos de lo nacio-
nal. Ahora hagas lo que hagas,
sino se recupera la matriz eco-
nómica, sino recuperas la liber-
tad, la dignidad para que la gen-
te labure nada va a cambiar.

-¿Cómo trabajará con la
oposición?

-Yo soy un hombre de diá-
logo, pero tampoco me van a
torcer el brazo para decirme que
es lo que tengo que hacer. Me
parece que en esto tenemos algo
muy claro. Han gobernado la

provincia durante mucho tiem-
po, hay aciertos y hay errores.

Nosotros venimos a repa-
rar las asimetrías y los proble-
mas que hay en la provincia des-
pués decirte que voy a ser un
hombre de diálogo y que no
quiero solamente juntar a la
oposición para la foto porque
ya me cansé de que me inviten a
la Casa de Gobierno y después
no escuchan. Carrera sanitaria
aprobada en la legislatura hace
cinco o seis años durmiendo el
sueño de los cajones de Capita-
nich. Le presente la ley de forta-
lecimiento sanitario provincial
y no la quieren aprobar.

Le hemos ofrecido alterna-
tiva para auditar las empresas
públicas que son cajas políticas
de este gobierno y son cajas os-
curas porque resulta que este
paga la luz, después Secheep no
paga a Cammesa y lo que es
peor sacan plata de los reme-
dios que tienen que ir al hospi-
tal. Esta provincia está tan mal
administrada y es ahí donde yo
quiero convocar a las fuerzas
para una construcción sincera y
no para la foto.

-¿Qué cambios conside-
ra que son necesarios imple-
mentar en el sistema educa-
tivo?

-En el sistema educativo lo
que tenemos que hacer es recu-
perar la noble tarea del docente
de educar. A mí me ha calado
tan hondo la formación docen-
te en la primaria en la secunda-
ria. El otro día me hicieron un
ping-pong y yo me acuerdo el
nombre de todas mis maestras
de primaria de secundaria y la
verdad que las llevo profunda-
mente en mi memoria, porque
la verdad es que había un valor
desde la familia, desde el alum-
no desde la comunidad y des-
de el Estado y este gobierno lo
esmeriló, hizo que el docente
sea portero, psicólogo, hasta
hace beneficio para reparar las
instituciones.

Nosotros sí creemos que
hay que ordenar el sistema.
Ahora en este operativo retira-
da empezaron a llamar a con-
curso docente. Trece años de in-
terinatos. El último concurso
docente fue en 2006 y en 2013
hubo una titularización masi-
va y ahora después de 13 años
de interinato tenemos que ti-
tularizar, hay que ordenar y vin-
cular la educación a la demanda
de las regiones. Hay que vincu-
lar la educación al mundo del
trabajo y la tecnología. Hay que
capacitar a los docentes. Los
postítulos era un secreto a vo-
ces que se compraban y que ha-
bía un supermercado de postí-
tulos. Hay que terminar con
esto. Claro que queremos una
educación de calidad, no quere-
mos que nuestros chicos estén
en la ubicación 24 en las evalua-

ciones de matemática.
-¿La problemática del ac-

ceso a la vivienda cómo lo
resolvería?

-Primero implementados
todas y cada una de las líneas de
vivienda. Tanto en sectores vul-
nerables, en sectores que quie-
ren ampliar sus viviendas en
aquellos que quieren planes
como el Fonavi. Tenemos que
volver a todas las tipologías de
viviendas.

Encima las viviendas del
Chaco, porque recorro pueblo
por pueblo, te encontrás con las
construidas por las Madres de
la Plaza de Mayo que fue la es-
tafa más grande que en nom-
bre de los pañuelos blancos les
jorobaron la vida a la gente con
viviendas de isopor que jamás
se terminaron.

Nosotros vamos a terminar
con el déficit habitacional en el
Chaco. Creemos en poder darle
la posibilidad del acceso a crédi-
tos a quien quiera ampliar una
vivienda, créditos para aquel que
tenga un terreno y quiera cons-
truir su vivienda. Atender a los
sectores vulnerables, esto es po-
sible. Tenemos que reactivar la
matriz. El ladrillero lo que te dice
es que no quiere un subsidio.
Quieren que los ayuden con un
crédito. Es tan simple como re-
cuperar la cultura del trabajo
como ordenar la matriz en la
provincia y a algunos eso no les
gusta porque nos están llevan-
do al abismo.

-¿Qué mensaje le daría a
la ciudadanía para que lo
vote?

-Primero decirte que he de-
jado cada gota de mi energía para
recorrer cada rincón del Chaco.
Yo les pido humildemente a los
chaqueños que me den una
oportunidad porque son 16
años de darle la oportunidad a
quien nos deja en el fracaso ab-
soluto, como resignados a que
tenemos que vivir así. Tenemos
que aspirar a la esperanza.

Nosotros tenemos un plan
para gobernar para fortalecer la
salud, para tener un plan inte-
gral para cuidar a los chaqueños
a través de la seguridad. Noso-
tros creemos que la matriz eco-
nómica debe dar oportunidad
al trabajo, a nuevas formas de
trabajo. Pero también potenciar
a nuestro sector productivo.

No solo expresé la volun-
tad de querer cambiar las cosas
en la Argentina, sino que tene-
mos un plan que tenemos una
fórmula preparada para hacerlo
y que se terminen 16 años de
mentira. Son muchas las men-
tiras y sino observemos que hay
un 50% de pobres, la salud que
está en terapia intensiva. Hu-
mildemente les pedimos que
nos den la oportunidad. Por
eso el 18, les pido que vayan a
votar y que me acompañen.

PRECISIONES. Leandro Zdero aseguró que la propuesta concreta
es diferenciarse de la actual gestión optimizando los recursos.

un plan de gobierno
a los chaqueños»
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